

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 3 janvier 2018

INFORMATION MEDIAS

Entretien avec MM. Bertrand CAMUS, Directeur de Suez « eau France », Didier VALLON, Directeur des filiales Outre-mer « Eau » et Benoît BURGIN, Directeur général de la Polynésienne des Eaux

M. René BIDAL, Haut-Commissaire de la République, s'est entretenu, ce matin, avec MM. Bertrand CAMUS, Directeur de Suez « eau France », Didier VALLON, Directeur des filiales Outre-mer « Eau » et Benoît BURGIN, Directeur général de la Polynésienne des Eaux.

La société Polynésienne des eaux qui emploie 180 collaborateurs en Polynésie française fournit de l'eau potable à plus de 110 000 usagers et assure le traitement des eaux usées d'environ 25 000 personnes. A l'occasion de la 1^{ère} conférence environnementale du Pacifique qui s'est tenue du 26 au 28 septembre 2017 à Bora Bora, le groupe Suez avait présenté aux maires son prototype « Osmosun » qui permet d'assurer le dessalement de l'eau de mer grâce à un osmoseur équipé de panneaux solaires. Cet équipement pilote fonctionne d'ores et déjà à Bora Bora.

